
 

 

 

成美小だより 59号に載せました“旗当番”のことについて、 

2月のＰＴＡ本部役員会で現状を伝えさせていただきました。 

学校としてもここまで、各地区の地区委員さんにお話を伺い、 

困りごとや問題点を知る中で、解決策を考えてきました。 

地区委員さんは、来年度の旗当番の当番表を今年度中に 

組む必要があるため、取り急ぎ、学校として協力できるとこ 

ろから始めています。来年度に向けていろいろ整理していかなければならないことが

あり、来年度の地区委員さんにはお世話をおかけしています。お忙しい中、地区委員

さんには活動していただいていますが、今後も何かと問題点や疑問点が出てくると思

います。学校としてできるところは最大限協力させていただきますし、ＰＴＡ会員の

皆様におかれましても、ご理解・ご協力を今後ともよろしくお願いいたします。 

 

３月１０日（日）、成美地区社協主催の“餅つき大会” 

が催されました。当日は、曇り空で空気が冷たく、かな 

り肌寒かったのですが、家庭科室前には大人、子ども問 

わず、多くの方が来て、餅つきの体験をしました。そし 

て、つきたてのお餅を美味しそうに頬張っていました。 

始まってしばらくの間は、人もまばらでしたが、この 

日は成美地区クリーンウォークとも重なり、１０時前ぐ 

らいからは多くの人で家庭科室前も賑わっていました。 

当初、１２月に予定していたこの“餅つき大会”は、 

インフルエンザの流行で２回延期になりましたが、何と 

か今回実施することができ、子どもたちも地域の方々も 

大変喜んでいました。成美地区社協の皆様、前日の準備 

から当日の運営に至るまで、ありがとうございました。 
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